

L'ESPACE D'ACCUEIL

La situation actuelle

- L'emplacement de l'espace d'Accueil fait obstacle à la fluidité de la circulation côté sud.
- Composé d'une seule « pièce », il n'est adapté ni à l'accueil ni aux entretiens « privés ».
- Il est exigu et ne donne pas un confort suffisant à la personne qui accueille ni aux personnes de passage.
- Il est inesthétique et un peu triste.

La solution

- Mettre à profit le transfert de l'orgue du chœur vers le côté nord pour rapprocher l'espace d'Accueil de l'axe de l'église, à proximité de la porte sud et de l'entrée sud-est, de façon à libérer le déambulatoire comme espace dévolu à la circulation.
- Concevoir un espace plus pratique, divisé en deux zones isolées, consacrées l'une à la fonction information - vente - brefs échanges, l'autre à des entretiens avec des prêtres nécessitant une certaine confidentialité.
- Concevoir un espace plus esthétique, en harmonie avec la porte sud telle qu'elle sera réaménagée.



Nature : circulation, fonctionnalité, esthétique

Degré d'urgence : 1

Coût : 80 000 €



LA FABRIQUE SAINT-EUSTACHE